

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Friedrich Handschuch.

Handschuh, Johann Friedrich

Germantown, Pa.

14. - 17. Dezember 1751

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-172299

December 27. 54.

D. 18. Jälte mälerte i Zynstus. Gissa Abmål som Jona Skulten: Gården.
Micklenberg som var bräustöngras varan för sinna alstra Laga-
nabetska gubler, som ifr. var om Jona Skulten och sinna
Mörning brytets och med sin på var sin Gossing och
Gossing abmål.

[illegible]

8.26. Heißt es nicht, daß die Engländer mit unserer Befreiungsgesellschaft von uns
ihre Lancasterer von der W. der Gänzlichkeits der Befreiung der Befreiung
mit uns beabsichtigen. Wir sind die einzigen, die wir nicht ändern wollen.
Sollte sich die Gesellschaften in England nicht in einer in der Bewegung
gegenüber der von England beabsichtigen, so will ich mich nicht für mich
gleichmäßig Lancaster zu. Die meisten werden nicht auf von einer
alten Gesellschaft in der Mexikanischen Befreiung, die sich mit einer
Bewegung in der Befreiung der Befreiung und von sich auf
nicht die Befreiung der Befreiung zu befähigen.

[illegible]

J. B. Kormilla, dann aber als Schüler
ging auf die hiesige Schule in Altsiedel und war
ausserordentlich fleissig und gütig, aber auch
sehr stolz auf seine Leistungen. J. B. die Eltern, die Kinder,
die von ihm kommen.

D. 24. Jhrh. Hochachtungsvoll, und
 stätig mir Douc, zu weis die Augst der confiteanten wegen der
 ningselmann, der seßigen Räch. nicht symbolisch, sondern von. der
 nach Jäsen dem, tragt Jhrz. Br. Dr. in Jelmann an, der mich
 von Jhrz. Br. Bruchholz auf morgen von der Güte geand
 machw.

Her. 1. Nativitat. Christ. Hermitage Kille was musical in a choir
sang hymns and a Miss. And after, there was a sermon by the Kille. My
wife came to church. There was a singing of the Lord's Prayer, and the
holy communion of the young people, and the communion, there